

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 0231/2012 zur Sitzung am 01.02.2012

Sportstätten in Mainz (CDU)

Mainz ist eine Sportstadt. Viele Menschen engagieren sich in ihrer Freizeit größtenteils ehrenamtlich und mit großem Einsatz in den vielen verschiedenen Sportvereinen. Seit langem besteht aber das Problem, dass es zu wenige Sportstätten bzw. Kapazitäten gibt. Darüber hinaus hört man aus etlichen Vereinen, dass die vorhandenen Sportstätten zu wenig gepflegt und überwacht werden.

Wir fragen deshalb Verwaltung:

1. Wie viele Sportstätten betreibt ein Platzwart in der Regel?
2. Kontrolliert die Verwaltung die Pflege der Sportstätten? Wenn ja, wie regelmäßig?
3. Welche Vereine benutzen welche Sportstätte zu welcher Zeit?

Dr. Andrea Litzenburger
Fraktionsvorsitzende